

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY | VILLETTE-DE-VIENNE

Festival Louise : deux jours, deux villages, deux fermes



Teddy Bogaert, dramaturge, comédien, auteur et metteur en scène dans , . Photo Le DL/Françoise Granjon

La cinquième édition du festival Louise se déroulera les vendredi 29 et samedi 30 août. Avec cette année, plusieurs nouveautés. Pour ce cru 2025, deux jours seront consacrés à l'évènement. Et les représentations et animations éliront domicile sur deux sites : la ferme Laval au Mas d'Illins à Luzinay et pour la première fois la Maison Morandière à Villette-de-Vienne.

Teddy Bogaert, dramaturge, comédien, auteur et metteur en scène, et Laurie Prioul, comédienne, sont en charge de la ligne artistique, aux côtés de l'association Festival Louise, organisatrice, de ce rendez-vous intergénérationnel qui permet d'apporter la culture au plus près des habitants. Au programme, chaque jour, dans chaque ferme, des visites pédagogiques, des spectacles jeune public, des spectacles tout public, des lectures musicales, des concerts, un goûter musical. Et une action auprès de l'association luzinaysarde Solidaire pour, avec un marché de producteurs locaux.

Vendredi 29 août à partir de 17 h à la Maison Morandière à Villette-de-Vienne et samedi 30 août à partir de 13 h à la ferme Laval à Luzinay. Tarifs : adultes vendredi 15 €, samedi 20 €, pass deux jours 25 €, 5-15 ans vendredi et

samedi 5 €, pass deux jours 7 €. Billetterie sur www.tinyurl.com/louise. Renseignements au 04 74 57 98 62 ou
06 77 26 82 69.